

Sanierung Fussgängerstreifen und öffentliche Beleuchtung

Ab Montag, 23. September 2024 oder im Verlauf der Woche (KW 39) starten die Bauarbeiten auf der Kantonsstrasse in Grächen. Die Arbeiten dauern voraussichtlich bis Ende Oktober / Mitte November 2024.

Im Orte genannt Niedergrächen werden zwei Fussgängerstreifen samt Beleuchtung normentsprechend saniert.

Während der Bauzeit wird der Verkehr zum Teil einspurig im Ampelbetrieb aufrechterhalten. Die Wegführung für Fussgängerinnen und Fussgänger ist entsprechend signalisiert. Es ist mit kürzeren Wartezeiten zu rechnen.

Der Kanton Wallis und die Gemeinde Grächen danken für das entgegengebrachte Verständnis.



Wir danken für das Verständnis und die Kenntnisnahme.
Gemeindeverwaltung GRÄCHEN